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神戸市ネットモニターアンケート調査結果 

 

【調査結果概要】 

神戸市では王子公園の再整備について、以下のとおり計画しています。 

・施設の老朽化等に対応し、スタジアムをリニューアルするほか、大学を誘致します。 

・その土地譲渡で得られた収入により、王子動物園については面積を変えることなく、老

朽化した園舎をリニューアルし、動物福祉の視点に立った飼育環境を整備します。 

・遊園地については観覧車を当面存続させるとともに、老朽化した施設は、新たなレクリ

エーション機能として転換することとし、様々な広場に再配置します。 

本アンケートは、上記計画についての認知状況をお伺いし、今後の広報の参考とさせてい

ただくために実施しました。 

 

・王子公園が再整備されることを知っている方は 88.9%でした。具体的な整備内容につい

て概ね知っている方は 36.4%でした。 

・王子動物園がなくなる又は縮小すると思っていた方は 37.9％、リニューアルされると知

っていたが面積が変わらないことまでは知らなかった方は 38.3％でした。 

・遊園地が完全になくなると思っていた方は 56.0％、一方、遊園地が全て残ると思ってい

た方は 16.4%でした。 

  

【総評】 

・王子公園の再整備が計画されていることついて、多くの方が知っていることが分かりまし

たが、動物園や遊園地の整備方針を知らない方が多いことが分かりました。 

・王子公園の再整備を進めるにあたっては、今後も分かりやすくお伝えする広報について具

体的に検討していきます。 

  

テーマ 王子公園の再整備について 

調査期間 2024年 1月 29日（月曜）～2月 11日（日曜） 

設問数 全３問 

対象モニター数 2,990名 

※東灘区・灘区・中央区在住（市外在住の方は当該区に在勤・在学）の方 

回答モニター数 1,435名（48.0%） 
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問１ 王子公園再整備の内容を知っていますか。 

  

その他 

・古くからの時間、市民の思い出等、目に見えない大切なものより、流行りの経済優先と

利権かと感じがっかりしていた。神戸はそのようなものに染まって欲しくないと思う。 

・再整備の理由がわからない 

  

1.具体的な整備内

容について、概ね

知っていた

36.4%

2.再整備が計画されていること

は知っていたが、具体的な内容

は知らなかった

52.5%

3.関心はあるが、再整備される

こと自体知らなかった

6.2%

4.関心がなく、再整備されること

自体知らなかった

4.4%

その他

0.4%

N=1435
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問２ 再整備により、王子動物園がどのようになると認識していましたか。 

 

その他 

・知らなかった。王子動物園の面積が変わらないとのこと、動物の移住空間が狭くならな

いので良かった。 

・元々あった関学のキャンパスになると近くの住人に聞いた。王子動物園は縮小しないとの

こと、大変嬉しいです。 

・現状維持と思っていた。リニューアルをされるのを知らなかった。 

・移転を検討していると思っていた。 

・王子動物園の面積は変わらないが、不便な場所に移動し、また動物の数が減ると認識し

ている。 

 

 

 

 

  

1.王子動物園はな

くなるものと思って

いた

5.6%

2.王子動物園の面

積が縮小されるも

のと思っていた

32.3%

3.王子動物園はリニューア

ルされると知っていたが、

面積が変わらないことまで

は知らなかった。

38.3%

4.王子動物園は面

積が変わらず、リ

ニューアルされる

と知っていた

18.8%

その他

4.9%

N=1435
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問３ 再整備により、遊園地がどのようになると認識していましたか。 

 
その他 

・遊具や、周辺施設の刷新及び整備、インフォメーション施設やトイレ等の拡充など、よ

り時代にあった使いやすい施設になるものと思っています。 

・内容は理解していなかった。子供たちのために楽しめる場所は必要だと思う。遊園地と

動物園で多くの子供たちが楽しめると良いな！ 

・遊園地がどのようになるのかを全く知らなかった。再整備とのことなので、全てが新し

くなるのではと想像していた。 

・遊園地は規模や遊具の種類が縮小されると思っていた。 

・観覧車が残ることは知っていたが、他は全て無くなると思っていた。 

・小さい子供も楽しめる、昔ながらの親しみある遊具類がなくなり、今風の値段が高くて

派手な遊具が中心になると思っていた。 

・遊園地の廃止に反対意見が強く、存続が決まったと理解していた。 

  

1.遊園地は完全に

なくなるものと思っ

ていた

56.0%2.遊園地は全て残

ると思っていた

16.4%

3.遊園地は新たなレクリエーション

機能として転換し、様々な広場に再

配置されるとともに、観覧車は当

面、存続することを知っていた

17.3%

その他

10.4%

N=1435
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【性別】 【年代】 

  

【区】 

 

 

男性

33.8%

女性

66.2%

N=1435 １５～２０

歳代

3.5% ３０歳代

15.4%

４０歳代

26.8%

５０歳代

26.0%

６０歳代

17.6%

７０歳代

以上

10.8%

N=1435

東灘区

39.8%

灘区

30.2%

中央区

30.0%

N=1435


